
Junta Vecinal de Monzalbarba
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Acta del Pleno de la Junta Vecinal de IWonzalbarba celebrado el jueves 29 de Septiembre de
2022

En la I.C. De Zaragoza, siendo las 18:00 horas del 29 de septiembre de 2022, previa
convocatoria al efecto, se celebra sesión ordinaria del Pleno de la Junta Vecinal de Monzalbarba del
Excmo. Ayuntamiento de Zaragoza, en el Salón de Plenos de la Alcaldía bajo la presidencia del
Alcalde-Presidente de la Junta, los Vocales que a continuación se indican, y actuando como
Secretaria de Actas Ana María Morales Blasco.

Presidente:
D. Abel Anadón Cortés P.P.

Vocales Presentes

D’ .Ana María Modrego Antolín
D’. Mercedes Beltrán Moreno
D. Manuel Barrera García
D. Ernesto Naval Rodríguez

(P.P.)
(c.s.)

(T.S.O.E.)
(P.S.O.E.)

Representante de la Asociación de Vecinos:
Da. Esther Lázaro López ( escusa su asistencia )

Representante del AMPA:
D'. Nerina Montalban Andrés ( escusa su asistencia )

Representante de las Entidades del Barrio:
D’. Margarita Anadón Diez

Representante de la Asociación Juvenil:
D. Alejandro Sanz Anadón

Antes de comenzar se comunica que se va a realizar la grabación del Pleno con grabadora de voz.

I'.-Aprobación si procede del Acta anterior:

Lectura y aprobación si procede del Acta anterior.

D. Manuel Barrera García P.S.O.E.

Antes de aprobar el acta, lo que habla el personal del público ¿ no se refleja en el acta?

D. Abel Anadón Cortes P.P.

No es obligatorio pero si se acuerda se reflejará.



D. Abel Anadón Cortes
D’' . Ana María Modrego Antolín
D''. Mercedes Beltrán Moreno
D. Manuel Barrera García
D. Ernesto Naval Rodríguez

(P.P.)
(P.P.)
(c.s.)

(P.S.O.E.)
(?.S.O.E.)

SI
SI
SI
SI
SI

Aprobada por mayoría absoluta.

20.-Despedida de Mosén Juan. Obsequio.

D. Abel Anadón Cortes P.P.

Sacerdote que ha estado 5 años aquí y ha dejado un reflejo de su personalidad y de llegada a los
creyentes. Entonces yo proponía por lo menos hacerle una placa como recuerdo de sus años en
Monzalbarba. Si queda aprobado lo votamos ¿estáis de acuerdo?.

D. Manuel barrera García P.S.O.E.

Pero si se le ha hecho ya el regalo.

D. Abel Anadón Cortes P.P.

No, no me he adelantado al tema.

D. Manuel barrera García P.S.O.E.

Como se ha ido por eso lo digo.

D’. Mercedes Beltrán Moreno C.S.

Se ha ido ya con los obsequios de otras personas, con los que vamos a misa y los del Barrio que han
querido contribuir.

D. Abel Anadón Cortes P.P.

Se vota si se esta de acuerdo con la placa.

D. Abel Anadón Cortes
D- .Ana María Modrego Antolín
D’. Mercedes Beltrán Moreno
D. Manuel Barrera García
D. Ernesto Naval Rodríguez

(P.P.)
(P.P.)
(c.s.)

(P.S.O.E.)
(P.S.O.E.)

SI
SI
SI
SI
SI

Aprobado por mayoría absoluta.



3'.- Informes

Comisión de festejos.

D. Abel Anadón Cortes P.P.

La comisión de festejos todavía no me han dado el resultado de las fiestas, parece ser que han
salido bien, se les ha ayudado en vallas para las vacas y otros temas de pago con unos 5.000€que se
les habían quedado para esta comisión y además se les apoyará en lo haga falta para estas fiestas. Y
ellos van a continuar hasta las fiestas de febrero del año que viene.

D’ .Ana María Modrego Antolín P.P.

Faltan dos cosillas de pagar y cuando estén se preparará el informe.

D. Abel Anadón Cortes P.P.

Pabellón Multiusos

El pabellón Multiusos ha salido a licitación por un valor de un millón setecientos mil euros y pico,
ya que la vez anterior quedó desierto.

D. Abel Anadón Cortes P.P.

Arreglos de caminos.

Vamos detrás de ello hace tiempo, ayer mismo hablé con Julio Navarro que es el responsable del
departamento correspondiente y me ha dicho que al ser dada han solicitado la subvención al
ministerio y que cuándo la reciban empezarán arreglar los caminos.
No sé si habéis visto que han estado arreglando la mota por dónde se rompió y que todos los
caminos de alrededor de la partida de la coma los ha arreglado la Confederación Hidrográfica del
Ebro

4'.- Ruegos y preguntas

D. Abel Anadón Cortes P.P.

Hay algún ruego y pregunta.

D’. Margarita Anadón Diez representante entidades de Barrio

Si se sabe cuándo va a salir la concesión a las entidades ciudadanas.

D. Abel Anadón Cortes

Esperamos que este mes.



D’. Mercedes Beltrán Moreno C.S.

Cuántas mujeres estáis en la Asociación de Mujeres

Da. Margarita Anadón Diez representante entidades de Barrio

En total unas 180, 190.

D’. Mercedes Beltrán Moreno C.S.

Es que cuándo hacéis reuniones veo poca gente

D’. Margarita Anadón Diez representante entidades de Barrio

Es complicado mover a la gente.

D. Abel Anadón Cortes P.P.

Ya ha sido el sorteo de la ofrenda y se sabe la hora de salida estamos a la espera de que la
asociación de de vecinos nos envíe el listado para apuntar a los vecinos que quieran ir en el
autobús.

D. Manuel barrera García P.S.O.E.

Estamos a la espera de que la empresa de autobuses nos diga la hora de salida y pasaremos el
listado a la Alcaldía, seguro que ará falta otro autobús para que lo sepas, por si hay que ponerlo.

D. Alejandro Sanz Anadón representante Asociación Juvenil

Juslibol va a tener vestuarios nuevos, porque Monzalbarba, no.

D. Abel Anadón Cortes

Como ya dije la otra vez me parece vergonzoso, seguiremos solicitándolo.

D='. Margarita Anadón Diez representante entidades de Barrio

Quería comentar que las farolas desde el puente del ferrocarril hasta CLH fallan y también la señal
de STOP de salida del camino La Quinta a la Avda. San José estaba caída y ahora ya ni está.

D. Abel Anadón Cortes

Está solicitado tanto las farolas, como la señal de STOP caída en camino La Quinta„ así como unas
farolas de la ermita y las de la torre.



D. Manuel barrera García P.S.O.E.

Ante venían periódicamente a repasar las farolas, te encontrabas durante el día calles encendidas.

D. Abel Anadón Cortés P.P.

Si, y se les ha pedido un repaso de todo el Barrio.

Jesús Gracia

Y con los escombros ¿ que pasa?

D. Abel Anadón Cortes

Todo sigue su paso y en poco tiempo desaparecerá.

D. Alejandro Sanz Anadón representante Asociación Juvenil

¿Que pasa con las cagadas de perro en el parque? y que estoy de meadas de gatos y perros en mi
puerta hasta las narices.

D. Abel Anadón Cortes

Para eso si que veo ejemplares las sanciones.

D’. Ana María Modrego Antolín P.P.

Una cosa antes de terminar, quiero agradecer a Margarita lo bien que organizasteis la sesión literaria
de la presentación del libro

Fue mérito de Ana Cris.

D’. Margarita Anadón Diez representante entidades de Barrio

Sin nada más se levanta la sesión.
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